

	<p>Envían 300 propuestas. Familiares de personas desaparecidas presentaron más de 300 propuestas para fortalecer la iniciativa de reforma enviada al Congreso por la presidenta Claudia Sheinbaum. La secretaria de Gobernación, Rosa Icela Rodríguez, destacó la urgencia de debatirla en un periodo extraordinario.</p>
	<p>Sheinbaum aconseja a morenistas no violar los tiempos electorales. La presidenta Claudia Sheinbaum advirtió que algunos militantes de Morena se están adelantando rumbo a la elección de 2027. En su conferencia, informó que envió una carta a la dirigencia del partido para pedir respeto a los tiempos electorales y reafirmar la ética y los principios de Morena.</p>
	<p>Sheinbaum ofrece corregir la redacción de la reforma. Después de presentar una iniciativa de reforma en materia de telecomunicaciones y radiodifusión, que incluye la prohibición de propaganda de gobiernos extranjeros, la presidenta Claudia Sheinbaum negó que se trate de censura. Desde Palacio Nacional, aclaró que es necesario corregir la redacción sobre plataformas digitales, y reiteró que su gobierno está en contra de cualquier forma de censura.</p>
	<p>Cárteles pierden más de 500 millones al día. En tres semanas, fuerzas de seguridad desmantelaron laboratorios en cinco estados, causando al crimen organizado pérdidas superiores a 11 mil millones de pesos. De acuerdo con el Gabinete de Seguridad, los operativos entre el 1 y el 22 de abril promediaron afectaciones de más de 500 millones de pesos diarios.</p>
	<p>CJNG lanza a hackers contra el sistema de seguridad del Estado. Autoridades mexicanas investigan a una red de hackers vinculada al CJNG que intenta infiltrarse en sistemas de seguridad nacional y Pemex. Un mando militar confirmó que el grupo recluta expertos en sistemas, ya sea por amenazas o como parte de su estructura criminal.</p>
	<p>Portafolio de 298 mil mdd en inversión privada. Autoridades mexicanas investigan a una red de hackers vinculada al CJNG que intenta infiltrarse en sistemas de seguridad nacional y Pemex. Un mando militar confirmó que el grupo recluta expertos en sistemas, ya sea por amenazas o como parte de su estructura criminal.</p>